
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月行事予定 

五和地区（8/31時点） 

●人口    2,288人 

●世帯数  1,105世帯 

No.218                                                          令和 6年 10月 1日 

五和だよりのバックナンバーを掲載中のホームページは、             

で検索、または右の QRコードから 

ご覧いただけます。※カラーでの掲載になります！ 

スマホでも見ることができます。 

日田市五和公民館 

TEL：23-5622 

FAX：22-4127 

 日田市五和公民館 イラスト著作権： 

がくげい 

7日     よるごはん 

18日    幸齢者教室 

18日   女性セミナー 

22日   男の料理教室 

27日 第 3回五和ふるさと祭り 

 

対象者：五和地区在住の成人の方 

（オープン講座のためどなたでもご参加いただけます） 

お問い合わせ：五和公民館  23-5622 

 

開催要項 

『笑って元気

 

18日   女性セミナー 

22日   男の料理教室 

27日 第 3回五和ふるさと祭り 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公民館主催事業 まなびのセミナー 

よるごはん 

男の料理教室 

五和チャレンジ教室 
 9 月 10 日（火）にまなびのセミナー第 3 講として

大分県聴覚障害者協会の方を講師にお招きして、『手話

体験』を開催しました。空書や筆談など聴覚障害者の

方とのコミュニケーションの方法や、便利なドライブ

スルーが利用できないなど日常生活での困りごとも教

えていただきました。その後は早速手話の実践です。

おはようなどの簡単なあいさつから、最後には一人一

人の自己紹介まで教えていただきました。人権学習を

通じて、障害を持つ方への理解が少しでも深まるとい

いなと思いました。 

地域団体交流会 

 7 月 26 日（金）に講師に Bee すけっとの石松さんをお招きして、人権学習会を開催しました。アイ

マスクをして名前を書いてみたり、ビール缶に書いてある点字を読んでみたり、また自分の名刺を点字で

作成もしました。また 9月 7日（土）はセブンイレブンさん下の串川で水生生物調査を行いました。川に

住んでいる生物を調べ、酸性かアルカリ性か、透明度がどのくらいかなどで串川は綺麗な川と判定できま

した。いつまでもきれいな川を維持するために、ゴミなどのポイ捨てなど行わないようにしましょう！ 

 9 月 13 日（金）にアレンジそうめんとピ

カタを作りました。いつもの麺つゆだけでは

飽きてきた時期にぴったりの、お腹一杯食べ

たくなるゴマ油香る美味しいそうめんができ

ました。ピカタは豚肉を卵液で焼くのですが、

あっという間にできてお弁当にも使える一品

で、とても美味しくできました♪ 

 9月 24日（火）にねぎ味噌メンチカツとゴーヤ

ツナサラダ、おくらともずくのスープを作りまし

た。メンチカツは味噌、砂糖、みじん切りにしたネ

ギを混ぜ合わせ、180度の油で揚げました。衣がさ

っくりしており、ジューシーで美味しいメンチカツ

ができました。ゴーヤツナサラダは梅肉を混ぜ合わ

せ、ゴーヤの苦みはさほど感じられずおいしくいた

だくことができました。 

ふるさと祭りでは焼きそばを作ります。みなさん

ぜひご賞味ください！ 

 9月20日（金）に東有田、小野、夜明、大鶴、五和で活

動されている地域団体の方々の交流会を開催しました。

今年度は五和地区で活動されている 20：如月会さんが、

実際に活動している様子を見ていただきながら、活動の

説明を行いました。その後各団体さんの紹介や職員紹介

などを行った後、グループワークを行いました。コロナ禍を

経て変わったこと、みんなで楽しく活動するには？地域の

他の方を巻き込むには？などに対してたくさんの意見を交

わしました。それぞれ課題はあるものの、みなさんが楽しく

活動されているのがよくわかり、また他地区の団体さん同

士で交流していきましょうという話も出たりと、終始笑い声

が響く良い交流会となりました。 


